

1学年通信 第2号 「ウルトラマリンブルー」 (青色学年)

文責： 1学年主任 宇賀神 智之

【冒険活動教室 大成功！】

4月29日（木）～30日（金）にA班（1組、2組、3組）、4月30日（金）～5月1日（土）にB班（4組、5組、6組）が1泊2日で行われました、冒険活動教室が終了しました。

6クラスを3クラスずつに分け行う初めての試みでしたし、準備期間がたいへん短い中、生徒たちの頑張りと保護者の皆様のご協力のおかげで、大成功に終わることができました。

我々1学年職員も「クラス作りの一環」のコンセプトのもと、誠心誠意を込めて準備させていただきました。当日の生徒たちの笑顔や楽しそうな様子から「良いクラスづくり」ができたと心から嬉しく思っています。

今回の学年通信では、冒険活動教室での様子をお届けします。

【野外炊飯】

A班もB班も協力して「ほっこり豚汁セット」を作りました。薪で火をおこすのも上手にでき、その火をキープすることに夢中になる生徒や料理を作ることに一生懸命な生徒など自然に役割分担ができていて素晴らしいかったですし、その時の「ほっこりとした」様子もとても微笑ましかったです。

【クラス別活動①】

A班の1日目は、雨天時の活動となりましたが、1組は工作室でネイチャークラフトを行い、2、3組はアリーナでクライミングウォールやニュースポーツを行いました。どのクラスとも雨天時の活動でも一生懸命に活動していました。その姿に感動しました。B班の1日目は、4組はアドベンチャーゲーム、5組はカヌー、6組はマウンテンバイクを行いました。それぞれの場所で、とてもよく協力して活動できました。

【クラス別活動②】

A班の2日目は、1組がアドベンチャーゲーム、2組がイニシアティブゲーム、3組がマウンテンバイク、4組がマウンテンバイク、5組がアドベンチャーゲーム、6組がカヌーを行いました。その活動には多くの保護者の方々がいらっしゃってください、活動を見守ってくださいました。実際に見ていただきたいがだったでしょうか。何人かの方から「自然の中でみんなで協力する姿が素晴らしい」「生き生きとして活動している様子が見られて本当に良かった」との声があったと聞いています。そのような姿を見ていただき、私たちも嬉しかったです。平らなところが少なくて坂の多い中、またカヌーに至りましては園外の川までいらっしゃっていただき、心から感謝いたしております。ありがとうございました。いらっしゃることができなか

ったご父兄の方々もアート写真館からネットで写真も販売されますのでそちらから、生徒たちの様子をご覧

ください。(別紙にて案内しています)

【園内の生活】

ロッジ、会議室での生活も生徒たちは協力して過ごしました。良いクラス作りを意識した生活をしてくれた生徒たち、本当に偉かったです。友達の良さをたくさん発見できたようです。

以下に、生徒たちの活動の一部ですが載せさせていただきます。

まだまだたくさんあるのですが紙面の関係上、申し訳ありません。







追記

第1回実力テストの実施について・・・テスト範囲表は、2週間前の本日、別紙にて配付しています。
5月27日（木） 3年生全国学力調査、2年生とちぎっ子学力調査の日と同じ日に行います。
テスト範囲は、小学校の内容です。なにとぞよろしくお願ひいたします。